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                                                             Wortschatz zum Thema: Hotel 
 
 
Rzeczowniki: 
das Hotel, -s 
das Stadthotel, -s 
die Hotelordnung 
die Rezeption 
das Zimmer, - 
die Zimmernummer 
der Zimmerschlüssel, - 
die Rezeption 
das Bett, -en 
das Einbettzimmer 
das Einzelzimmer 
das Zweibettzimmer 
das Dreibettzimmer 
das Vierbettzimmer 
der Stock, die Stockwerke 
die Vollpension 
die Halbpension 
die Dusche, -n 
das Bad, die Bäder,  
die Klimaanlage, -n 
der Fernseher, - 
die Ankunft 
der Aufenthalt 
die Übernachtung, -en 
die Anmeldung, -en 
das Anmeldeformular, -e 
der Ausweis, -e 
der Studentenausweis, -e 
der Pass, die Pässe 
der Preis, -e 
das Essen 
das Frühstück, -e 
das Mittagessen, - 
die Bestellung, -en 
 

 

Czasowniki: 
reservieren 
bestellen 
buchen 
bezahlen 
abgeben 
nehmen 
ausfüllen 
vorzeigen 

 



 2 

sich anmelden 
übernachten 
 
Zwroty: 
ein Zimmer reservieren / buchen 
ein Zimmer mit Vollpension / Halbpension 
vorbestellen 
in ein Hotel kommen 
den Ausweis / den Pass / den Studentenausweis 
vorzeigen 
das Anmeldeformular ausfüllen 
ein Gepäck dabei haben 
 
Wyrażenia: 
Ich hatte bei Ihnen ein Zimmer reserviert. 
Ich sehe mal nach. Ja, das ist richtig. 
 
Ich hätte gern ein Einzelzimmer / ein 
Zweibettzimmer / ein Dreibettzimmer mit / ohne 
Dusche. 
Wir finden bestimmt etwas. 
Wir haben ein Einbettzimmer mit Dusche frei. 
Es tut mir Leid. Alle Zimmer sind besetzt. 
 
Kann man bei Ihnen auch essen? 
 
Ist das Essen im Preis enthalten / einbegriffen? 
Ja, das Essen ist im Preis enthalten / einbegriffen / 
inklusive. 
Nein, das Essen ist nicht im Preis enthalten / nicht 
im Preis einbegriffen / exklusive. 
 
Wie lange möchten Sie bleiben? 
Ich möchte für eine Nacht / für zwei Tage / für eine 
Woche / länger / bis Montag bleiben. 
 
Füllen Sie bitte das Anmeldeformular aus! 
Ich möchte Ihren Pass / Ausweis / 
Studentenausweis sehen. 
 
Haben Sie Ihr Gepäck dabei? 
Ja, ich habe es dabei. 
Nein, es ist im Auto. 
 

 

Przymiotniki: 
günstig 
bequem 
billig 
teuer 
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Przysłówki: 
inklusiv 
exklusiv 
billig 
 

 

Przyimki: 
in 
an 
für 
mit 
ohne 
 

 

 


